

# La réaction de Corinne devant le coeur de plantain



« Je souhaite vous faire partager le moment où j'ai dégusté pour la première fois cette banane plantain MIC Food. Il s'agit de mon ressenti à chaud, avec mes mots du moment. Je vous emmène là-bas, découvrir ce produit à mes côtés. Maria prépare la banane plantain dans la cuisine attenante à la salle de réunion. Quelques minutes après, elle me sert une petite assiette fumante contenant quelques rondelles de banane plantain. L'odeur est douce et sucrée. Elle réveille aussitôt mes papilles gustatives. Je ne me sers pas tout de suite, je veux savourer cet instant... la sensation en bouche est incomparable : une douceur caramélisée, une texture fondante ; cette banane se suffit à elle-même : sensation éphémère mais plaisir durable. Dès lors, j'ai su que c'était cette banane là que je souhaitais vous proposer.»  
Corinne Ajinça, fondatrice de la société

